

AÚN SIN FECHA DEFINIDA

# Proyectan toma de protesta de Delfina

ADRIANA GARCÍA

**Se prevé que se desarrolle en el Palacio Legislativo estatal con 80 personas invitadas, dijo el diputado Maurilio Hernández**

**A**un cuando no se ha definido la fecha de la toma de protesta de la gobernadora mexiquense electa Delfina Gómez Álvarez como gobernadora constitucional, la ceremonia se prevé que se desarrolle en el Palacio Legislativo estatal para 80 personas invitadas, señaló el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el congreso local, Maurilio Hernández González.

Dicho protocolo será transmitido simultáneamente en el Teatro Morelos de Toluca y al concluir Gómez Álvarez se trasladará a ese recinto en donde estarán presentes cerca de 2 mil 400 personas, es el caso de representantes de varios sectores, los 125 presidentes y presidentas municipales e integrantes del cabildo, entre otros, detalló.

En ese sitio Gómez Álvarez enviará un mensaje al pueblo mexiquense y las personas reunidas, refirió.

“Se planteó y se está conviniendo con ella, la gobernadora, que fuera el 14 de septiembre, pudiera ser el 14 o 15 de septiembre por la mañana”.

Se contempla la invitación al presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, de quien se ha consultado con su equipo para tratar de empatar su agenda, pues el 14 de septiembre se ha informado vendrá a inaugurar el tramo de Zinacantepec a Lerma del Tren Interurbano México-Toluca, apuntó.

“Desde luego el presidente será invitado y el presidente pues tiene interés de venir, entonces se puede empatar bien, es nada más cuestión de agendas”.

De igual manera se convocará a los 31 gobernadores del país y el jefe de gobierno de la Ciudad de México, expresó el también vicepresidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Es de mencionar que según la legislación estatal la toma de protesta debe ser antes de que la gobernadora asuma el cargo, cuyo día es el 16 de septiembre próximo y ese acto se lleve a cabo en sesión

FOTOS: CORTESÍA TW@DELFINAGOMEZA



Las reuniones han sido constantes con la gobernadora electa



Delfina Gómez Álvarez

solemne de la Legislatura en turno y la sede regularmente es el Palacio Legislativo.

“La Constitución no nos señala específicamente un día se dice debe rendir protesta, previo a que entre en funciones y por eso les decimos puede ser el último minuto del día 15 o puede ser uno o dos días antes”.

Recordó que antes se había considerado el Teatro Morelos para que la gobernadora rindiera protesta y emitiera su mensaje, así se había acordado en la Jucopo a fin de preparar un acuerdo para que dicho teatro fuera el recinto oficial para ello, pues es una facultad de la Legislatura.

“Viendo todo el esquema y demás, se consideró lo vamos a hacer, la protesta la se va a rendir aquí- Legislatura-, pero en paralelo a la misma hora ya con todos los

## LA FOTO

**DESPUÉS DE** terminar la sesión solemne se tomará la fotografía oficial en el Salón Benito Juárez

invitados y aquí pues no tenemos espacio más que para 80 invitados donde estarán lógicamente los gobernadores”.

Asimismo, en ese recinto asistirán los exgobernadores del estado, los senadores de la República, representantes de la sociedad civil y de las fuerzas vivas del estado que es para lo que nos da el aforo.

No obstante, se transmitirá simultáneamente y entonces cerca de 2 mil 400 invitados que es el aforo del Teatro Morelos a quienes se les convocará a la misma hora, puntualizó.

“Ellos estarán presentes en la protesta pues a través de pantallas en el propio Teatro Morelos, a ellos se les va a invitar a la protesta nada más que por la gran cantidad de personas que estarán pues será a través de la transmisión”.

En la ceremonia oficial Gómez Álvarez tras tomar protesta ofrecerá un mensaje en el pleno legislativo; en tanto que el dirigido al pueblo será en el Teatro Morelos, reiteró Hernández González.